

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul “Hubungan Kemandirian Dengan Hasil Belajar Biologi Siswa di Kelas XI IPA SMA YPN Marisi Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017”.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini. Pertama mulai dari pengajuan judul skripsi kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si sebagai Dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing dan mengarahkan serta memberikan saran kepada penulis selama melaksanakan penelitian sehingga penulisan skripsi ini dapat selesai. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada ibu Dra. Adriana Y. D. Lbn.Gaol, M.Kes, Dr. Tumiur Gultom, SP, MP, Elida Hafni Siregar, S.Pd.,M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-sarn mulai dari rencana penelitian sampai selesai. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan Biologi, Ibu Endang Sulistryarini Gultom, S.Si.,M.Si.Apt selaku sekretaris Jurusan Biologi dan bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UniversitasNegeri Medan, dan kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan juga kepada seluruh Bapak Ibu Dosen beserta staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan kepada kedua orang tua, Ayahanda Ramsudin Simanullang dan Ibunda Erminta Simamora yang telah mendidik dan membesarkan penulis, memberikan dorongan moral, semangat dan material serta doa yang tidak henti-hentinya untuk pendidikan penulis serta cinta kasih yang tulus untuk penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan untuk saudara-saudara

terkasih dan keluarga, yang selalu memberikan dukungan, semangat dan doa kepada penulis setiap harinya.

Terimakasih juga buat Teman-teman PPLT SMA Negeri 1 Perbaungan 2015/2016 yang ikut serta dan memberikan semangat dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini dan terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan Bio Dik B 2012, dan Sahabat bahkan keluarga di NHKBP Pardomuan Nauli yang telah memberikan motivasi dan semangat serta dukungan kepada penulis sampai skripsi ini selesai. Terimakasih buat semua doa dan dukungan yang diberikan kepada penulis, semoga Tuhan membalaskan kebaikan yang teman-teman perbuat kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, November 2016

Penulis,

Wahder K Simanullang